



La civilité, ça commence dans la rue !

Le réel surprend immédiatement ! Alors que nous nous subordonnons tous à des règles de bienséance au sein de notre propre foyer, force est de constater qu'invariablement, « à l'air libre », pris dans notre quotidien, nous avons trop fréquemment cette forme « d'accoutumance » consistant à transgresser nos convenances domestiques. On évoque là un sujet récurrent : les incivilités !

Elles prennent différentes formes, notamment dans l'espace public, via des personnes peu attentives au cadre de vie et irrespectueuses des autres : mégots, papiers... jetés à terre, déjections canines dans les rues et les espaces verts, nuisances sonores, dépôts sauvages de déchets en tout genre, vandalisme, graffitis... Autant d'exemples itératifs enlaidissant notre cadre de vie. Toutes ces « discourtoisies » gâchent notre quotidien. Elles sont insupportables et inqualifiables !